



- Fitch +
- clima económico +
- Economía +
- Gustavo Petro +

MÁS

Agregue a sus temas de interés

- Fitch +
- clima económico +
- Economía +
- Gustavo Petro +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Fitch +
- clima económico +
- Economía +
- Gustavo Petro +

Administre sus temas

- Fitch +
- clima económico +
- Economía +
- Gustavo Petro +

Administre sus temas

- Economía +
- Gustavo Petro +

parte de la depreciación y volatilidad del peso, desde el punto de vista de Fitch. Creemos que la tasa de crecimiento tendencial a mediano plazo de Colombia es de alrededor 3,3%. Sin embargo, existe mucha incertidumbre ya que el ahorro de Colombia y las tasas de inversión han caído en la última década y no está claro si la pandemia ha tenido un impacto duradero en el mercado laboral", comentó la compañía.

En materia de retos, Fitch destaca que el país tendrá que enfrentarse a un ajuste fiscal significativo, más impuestos y menor gasto relacionado con la pandemia, además de incertidumbre macroeconómica como resultado de la nueva administración, lo que podría tener su efecto en la inversión.

"Hay incertidumbres sobre el clima de negocios bajo la nueva administración. Podría haber cambios en la normativa medio ambiente, el régimen fiscal y los sectores extractivos, y el mercado de capitales podría perder liquidez", añade el estudio.

### El efecto en el gas y el petróleo

El documento señala que una de las propuestas emblema del Gobierno Petro es la transición de la economía extractivista hacia las energías renovables, estos respetando los contratos de exploración que se encuentran vigentes. No obstante, para Fitch podría traer efectos a la industria.

"Ha descartado el fracking, donde Colombia probablemente tiene un gran potencial. Consultas con comunidades locales sobre proyectos petroleros y mineros podría volverse aún más oneroso. Además, no se descartan cambios en el directorio de Ecopetrol", enumera Fitch.

Todos estos elementos, sumados a una coyuntura internacional en la que el precio del crudo se está estabilizando podrían también afectar el panorama nacional, cuyas exportaciones dependen en más de 50% de esta industria.

### La deuda colombiana

Las perspectivas en materia de deuda interna son más favorables, Fitch prevé que la deuda general/PIB caída en 2022 y se estabilice en cerca de 60% para 2023. Pero una vez suceda eso, destacan será necesario fortalecer los esfuerzos para reducirla aún más.

Recordó, además, la apuesta que hará el nuevo MinHacienda, José Antonio Ocampo, de respetar la regla fiscal para reducir la deuda del Gobierno a 55% del PIB y reducir el déficit un 3% en los cuatro años.

"Después de dos años de déficits fiscales del gobierno general por encima del 7% del PIB, esperamos una ligera reducción del déficit al 6,6% del PIB en 2022 debido al rendimiento superior de los ingresos", agregó el documento.

Administre sus temas



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



NOTIFICACIONES Y ALERTAS

Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial

SUSCRÍBASE YA

Gustavo Petro

Administre sus temas

NOTICIAS DE SU INTERÉS



ANALISTAS

Un mal presagio

Francisco Mejía Sendoya



ENERGÍA

Petróleo anotó la mayor pérdida semanal desde abril ante preocupación por demanda



INDUSTRIA

Mincit reconoció empresas que pagaron todas sus obligaciones en los plazos justos



MINAS

Fitch Ratings ratificó las calificaciones AA+ (col) para la compañía Primax Colombia



HACIENDA

Berkshire de Buffett se abalanza sobre la caída del mercado para comprar acciones



BANCOS

Moody's mantuvo calificación de Sura Asset Management en Baa1, perspectiva estable

TENDENCIAS

MÁS DE ECONOMÍA

1 HACIENDA El Ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, ya radicó la nueva reforma

2 HACIENDA Estos son los puntos claves de la Tributaria de Petro para las empresas

3 HACIENDA Puntos que se conocen de la reforma tributaria que se va a presentar hoy al Congreso

4 ANALISTAS Ecopetrol



HACIENDA | 06/08/2022 El Valle del Cauca tiene 33 proyectos con inversiones que suman los US\$571 millones

Estos nuevos negocios, de capital extranjero y nacional, están generando cerca de 3.741 empleos formales y directos en la región



AGRO | 05/08/2022 Las exportaciones del agro subieron 38,8%, con ventas de más de US\$6.116 millones

En el primer semestre, el sector agropecuario y agroindustrial participó con el 21,4% en valor del total de las exportaciones

